

# *Periodistas reciben distinciones en Día de la Prensa Cubana (+Fotos)*

---



**Diz Garcés (C) recibe el premio de manos de Marydé Fernández. A su derecha, Ricardo Ronquillo, presidente de la Upec. Foto: Abel Padrón/Cubadebate**

La Habana, 14 mar (RHC) La Unión de Periodistas de Cuba (Upec) entregó este viernes varias distinciones a destacados profesionales, en ocasión del Día Nacional de la Prensa.

En la ceremonia, celebrada en el Memorial José Martí, de la capital, la periodista Edda Diz Garcés recibió el Premio Nacional de Periodismo José Martí por la obra de la vida, de manos de la vicejefa del Departamento Ideológico del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Marydé Fernández.

Este galardón es el más alto reconocimiento individual que concede la Upec a sus afiliados, por su contribución excepcional al periodismo revolucionario.

Al recibir el reconocimiento, Diz Garcés resaltó que el periodismo no es una meta, es un camino y se hace “camino al andar”.

“Mi primera vez en letras de imprenta fue como corresponsal voluntaria en el holguinero periódico Ahora, que sería años después mi primer medio de prensa, donde aprendí no solo a hacer periodismo, sino a sentir la emoción ante el olor a tinta y el ruido de los monotipos”, relató.



La destacada periodista hizo énfasis en el trabajo colectivo, la importancia de la formación práctica, la necesidad de mantener redacciones activas, el balance entre academia y nuevas tecnologías y el compromiso con la formación de nuevos periodistas.

“Tenemos que enamorar a los jóvenes, atraerlos y prepararlos en el quehacer diario, para lograr su permanencia en nuestros medios y garantizar la continuidad”, subrayó.

Sobre el periodismo, aseguró que es una profesión que escogería una y mil veces, “porque como dijo el Gabo, aunque se sufra como un perro, este es el mejor oficio del mundo”.

Por su parte, la vicejefa del Departamento Ideológico felicitó a los periodistas y compartió el mensaje del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, quien en su misiva resaltó que, en medio del cerco imperial más feroz, los periodistas de la isla asumen el reto cotidiano de dejar constancia de lo que se realiza.



El jefe de Estado apuntó que el periodismo cubano tiene la responsabilidad de superarse, actuando como un faro de veracidad y ética, utilizando las herramientas digitales no para seguir tendencias, sino para educar, formar conciencia y defender la verdad.

Como parte del acto, fue entregado el Premio Nacional de Periodismo Juan Gualberto Gómez por la obra del año a profesionales destacados en radio, fotoperiodismo, periodismo gráfico, periodismo hipermedia, prensa escrita y televisión

En la ceremonia se otorgó, además, el premio a la innovación Juan Antonio Borrego a la Agencia Cubana de Noticias, Ideas Multimedia, Editora Escambray, la Casa Editora Abril y Radio Sancti Spíritus.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378807-periodistas-reciben-distinciones-en-dia-de-la-prensa-cubana-fotos>



**Radio Habana Cuba**